

奥湯村だより

社会福祉法人 奥湯村福祉会
 〒400-0071 山梨県甲府市羽黒町 1657-5
 電話：055-253-1165 FAX：055-253-1173
<http://okuyumura.or.jp/>



特別養護老人ホーム
 ショートステイ
 デイサービスセンター

居宅介護支援事業所
 地域包括支援センター



ケアハウス
 「シルバーカレッジ奥湯村」



新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

福祉業界、とりわけ奥湯村園をとりまく環境は介護職員の安定確保、特にデイサービス事業におけるご利用客の確保等、依然困難な状況が予想されます。加えて平成27年度は介護報酬の改定時期にあたります。概ね報酬削減の方向性が情報として流れており、さらに経営の厳しさを増すものと思われます。目を見張るような改善や改革は難しいものの、現状維持からさらに高みを視野に入れ事業継続の安定をはかるためにもしっかりと足元を見つめ直し、一歩でも改良できるものは全力で対処していく姿勢をもって良質なサービスを提供しつつ、安定経営を目指していく所存であります。

ご利用者様の満足度を高め、職員の労働環境を整備し、又、ご家族皆様から信頼を寄せただけの施設であり続けることを今年も大きな目標として掲げ、努力してまいります。

本年も宜しくお願い致します。

施設長 杉山 弘

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。

昨年中は、ご利用者の方々やご家族様そして地域の皆様より、あたたかいご支援やご理解を賜り厚く御礼申し上げます。

奥湯村園は、平成6年4月に開園し、今年春には21年目を迎えます。今一度『すべては利用者様のために』を心におき、利用者様から安全で安心できる、そして何よりも信頼される施設作りを職員一同丸となり努力をしてみたいと思います。

今年の新年会では一人ひとり「おみくじ」を引いたり、入所者様より今年目標を掲げて頂き、「書初め」を行ったりと、楽しく笑顔に包まれた時間を過ごしました。

最後に、年末より感染症対策で面会の自粛をお願いしており、入所者様、ご家族様にご心配とご負担をかけておりますが、引き続きご理解とご協力をお願いし、感染予防に努めてまいります。重ねて本年もよろしくお願い申し上げます。

特養 生活相談員 内澤 通泰

新年の行事



毎年恒例のもちつき



ご協力をお願いします

今年度は、インフルエンザの流行が例年よりも早くはじまり、各地で猛威をふるっています。感染性胃腸炎につきましても、集団感染の発生状況が聞かれており、今後さらに拡大する恐れがあります。当施設でも細心の注意を払い、感染を未然に防ぐように感染対策を行っております。流行が終息するまでは施設内へのウイルスの持ち込みを防ぐために、下記のとおり予防策を実施しております。

また、「山梨県インフルエンザの状況について」と検索いただくと現在の流行状況がわかりますので、ご参考にしてください。何卒、ご理解ご協力をお願い致します。

- ・ご面会はなるべく控えていただくようお願いします。ご本人様の状態や必要な連絡、施設内での発症状況などは電話にて対応いたします。
- ・ご面会希望の場合は事務所に声をかけてください。10:00~15:00の間でお願いします。1階にて短時間で行います。
- ・体調の悪い方や中学生以下のお子様の面会は原則禁止です。



七草粥



おでんパーティー

デイサービス

新年あけましておめでとうございます。新春を迎え、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

奥湯村園デイサービスもおかげさまで穏やかな新年を迎えることができました。昨年より新しい職員も加わり、2015年はより一層、職員一丸となって利用者様が笑顔で楽しく過ごせるデイサービスを推進していきます。

昨年末、利用者様へ一年の感謝の意を込めて、デイ職員で『ソーラン節』を披露させていただきました。初めての試みでしたが、大勢の方々に喜んでいただきました。

1月は『書初め』『すごろく』などお正月行事を行い、皆様とても楽しんでおられました。

本年もよろしくお祈り申し上げます。



12月の作品作り 干支作り



ケアハウス「シルバーカレッジ奥湯村」

ケアハウスでは1月8、9日に皆様と武田神社へ初詣に行きました。両日共、穏やかな初春の日差しが降り注ぐ中、それぞれの思いを祈願されていました。その後、『かいてらす』に寄り、地場産業に係る展示物や買い物などを楽しんでおられました。ひつじ年の本年は、どうか穏やかで、平和な良い年でありますよう。



12月19日 クリスマス会



1月6日 ピアノコンサート



12月25日 餅つき

編集後記

昨年の大雪を経験し、奥湯村園でも除雪機を購入しました。今年あまり雪が降らないことをただただ祈るばかりです。また色々な話題をお届けする予定です。本年もよろしくお祈りいたします。